

# BAKAMLA

## Gelorakan Nilai Nilai Patriotisme di SMPN 40 Surabaya, Oleh Babinsa dan Tiga Pilar

Arif Rido - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Feb 17, 2025 - 15:20



Surabaya – Dalam upaya menanamkan jiwa kebangsaan dan nilai-nilai patriotisme sejak dini, Babinsa Kelurahan Bangkingan dan Sumur Welut Koramil 0830/21 Lakarsantri, bersama Bhabinkamtibmas dan perwakilan Kelurahan, melaksanakan kegiatan pembinaan di SMPN-40 Surabaya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin (17/02) dan diikuti oleh seluruh siswa-siswi sekolah tersebut.

Kegiatan diawali dengan upacara bendera yang dipimpin oleh Pelda Masroni dan Serma Suwarsu sebagai pembina upacara. Dalam amanatnya, Pelda Masroni menekankan pentingnya menumbuhkan rasa cinta tanah air, disiplin, dan semangat belajar bagi generasi muda. "Kalian adalah masa depan bangsa. Tanamkan nilai-nilai kebangsaan dan jadilah generasi yang tangguh, berkarakter, dan mencintai Indonesia," ujarnya.

Setelah upacara, kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian materi wawasan kebangsaan (Wasbang) oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Bangkingan, Aiptu Bambang PS. Materi yang disampaikan mencakup pentingnya memahami sejarah perjuangan bangsa, menjaga persatuan dan kesatuan, serta menghindari perpecahan. "Kita harus selalu ingat jasa para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan. Jangan sampai perpecahan dan sikap individualisme merusak persatuan kita," tegas Aiptu Bambang.

Selain itu, Kasi Bangtib Kelurahan Bangkingan, Bapak Untung Whacid, juga memberikan himbauan terkait persiapan menyambut bulan suci Ramadhan. Ia mengajak para siswa untuk memanfaatkan bulan Ramadhan sebagai momentum untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan. "Bulan Ramadhan adalah waktu yang tepat untuk memperbaiki diri dan menjauhi segala bentuk kenakalan remaja," ucapnya.

Tak ketinggalan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan tentang bahaya narkoba dan kenakalan remaja. Mereka mengingatkan para siswa untuk menjauhi narkoba dan pergaulan bebas yang dapat merusak masa depan. "Narkoba adalah musuh kita bersama. Jangan sampai terjerumus karena sekali mencoba, akan sulit untuk lepas," pesan Serma Suwarsu.

Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan secara rutin guna membentuk generasi muda yang berjiwa nasionalis, berakhlak baik, dan siap menghadapi tantangan zaman. Dengan sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat, upaya menanamkan jiwa kebangsaan di kalangan pelajar akan semakin kuat dan berdampak positif bagi masa depan bangsa.